

**MENSAJE DEL GOBERNADOR
DEL ESTADO LIBRE ASOCIADO DE PUERTO RICO
HONORABLE RAFAEL HERNANDEZ COLON
EN LA INAUGURACION DE NUEVAS FACILIDADES
Y NOVENO ANIVERSARIO DE "THE ALLEN
GROUP PUERTO RICO"**

26 DE FEBRERO DE 1985

En el día de hoy asistimos a la inauguración de las nuevas facilidades que próximamente ocupará una de las subsidiarias de la exitosa firma empresarial conocida como el GRUPO ALLEN, Inc., de Puerto Rico que preside el distinguido industrial, aquí presente, Walter Kissinger. Se marca también en esta ocasión el Noveno Aniversario desde que esta firma comenzó operaciones en Puerto Rico con la ayuda de la Compañía de Fomento Industrial y con los alivios del Programa de Exenciones Contributivas.

La nueva Administración de gobierno está

(2)

convencida, sin dejar lugar para dudas, de que tenemos que continuar ofreciéndole incentivos a todos los inversionistas que convengan con nosotros en la lucha social y de justicia en contra del desempleo. Necesitamos más industrias para proveer empleos adicionales. Necesitamos más industrias con mayor número de empleos comprometidos. Y necesitamos que todas las industrias se esfuercen para alcanzar la totalidad de los empleos que su capacidad les permita.

Las cuatro (4) subsidiarias del Grupo Allen de Melville, New York, establecidas aquí en Puerto Real de Fajardo, tienen una nómina semanal conjunta de

(3)

\$68,700. Su nómina anual asciende a \$3 millones 572 mil 400 dólares aproximadamente. El gobierno de Puerto Rico agradece esa gestión y la recíproca.

Nuestra lucha es una lucha histórica contra la miseria. Es una lucha que nunca se acaba; "nunca se acaba" -- como dice nuestra buena mujer sobre los quehaceres del hogar. Nunca se acaba, pero la estamos ganando, Nunca se acaba porque una vez que entramos en la avenida de una civilización más amplia, nuestro nivel de aspiraciones sube, nuestra valía se acrecienta y nuestra propia estima es mayor.

En Puerto Rico hemos entrado ya --desde hace unas décadas-- en esa avenida ancha y larga del progreso.

(4)

Para disfrutarla a plenitud, es claro, tenemos que continuar ganando la batalla de los empleos día a día.

Quiero felicitar a las 506 personas empleadas trabajando en esta empresa del Grupo Allen porque a ustedes se debe, mayormente, el éxito que nos ha movido aquí a celebrar esta inauguración de nuevas facilidades para esta industria.

Esta nueva ampliación tiene un significado evidente: los empleados del Grupo Allen --incluyendo, por supuesto, a sus gerentes y administradores-- conservan una convivencia laboral excelente, son altamente productivos y eficientes, y poseen una magnífica preparación y destreza técnica.

¡Ustedes son la realidad de carne y hueso que impulsa a la rueda de Fomento! ¡USTEDES SON EL NUEVO PUERTO RICO EN ACCION!

Muchas gracias.....